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------ Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas dezoito 

horas os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----------------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------  

------ Ponto dois – Informações; -------------------------------------------------------------------- ------------------- 

------ Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------  

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata vinte e três, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. -------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 

informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para a exposição 

Almeirim Pessoas e Factos XII – Rendas e Bordados, com inicio a onze de janeiro e fim a 

dezasseis do mesmo mês. --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando email a solicitar o empréstimo de duas 

carrinhas para deslocação da sua equipa a Santana do Mato, no dia cinco de janeiro.--------------- 

------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando pedido a solicitar transporte, para deslocação 

da sua equipa a Benfica do Ribatejo, no dia onze de janeiro.-------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Paróquia de Santíssimo Salvador de Aljustrel, de Alcácer do Sal, enviando oficio a 

solicitar apoio a nível de instalações para dormida e também para banhos nos balneários do 

Grupo Desportivo Raposense, para o dia nove de maio. ------------------------------------------------------ 

------ O pedido foi deferido e será comunicado ao Pároco Paulo Jorge do Carmo. -------------------- 

------ Do Grupo de Peregrinos “Caminhar do Sul”, enviando oficio a solicitar as instalações da 

Casa da Cultura, para servir o almoço a cerca de setenta e cinco peregrinos, no dia nove de 

maio de dois mil e quatorze. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------ O pedido foi deferido e será comunicado aos interessados. ------------------------------------- 
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------ Da Empresa Cabena, enviando catálogo de mobiliário urbano e também postal a felicitar o 

novo executivo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Empresa de Viagens e transportes Vale do Ave, oferecendo os seus serviços. --------- 

------ De Ricardo Casebre, Presidente Secretariado FIFCA dois mil e catorze, enviando 

pedido de mensagem e fotografia para inserir na brochura oficial e site do FIFCA. --------------------

------ O pedido será enviado logo que possível. --------------------------------------------------------------- 

------ Da Churraria Paulinha, enviando oficio a solicitar a reserva de um lugar para colocar a sua 

rolote na próxima Festa de Santo António. ------------------------------------------------------------------- 

------ Dado a Junta não ser a organizadora da festa, este ofício será entregue à Comissão 

responsável. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminadas as informações, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que a carrinha Ford foi mais uma vez à oficina para levar travões e outras peças 

necessárias para o seu funcionamento. ---------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que o trator da Câmara andou na Freguesia a cortar as canas junto à ponte do 

Arneiro da Volta e no Vale dos Biscais, toda a vala que vai desde do Manuel Carvalho, até às 

casa da Bárbara Clara. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que devido ao estado de degradação em que se encontram as janelas do 

edifício da Junta, mais propriamente na parte do antigo Centro de Dia e devido também ao mau 

tempo que se tem feito sentir, vários vidros caíram. Continuou informando que vai tomar 

diligências para que o espaço seja recuperado o mais rápido possível. ---------------------------------- 

------ Terminadas as informações, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos 

– Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se peça um orçamento para a compra de um ar condicionado, para a sala de 

reuniões, que futuramente será o gabinete da secretária e do tesoureiro. Propôs também a 

compra de duas secretárias, para o mesmo efeito. ------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou as propostas e deliberou ver os valores necessários para as referidas 

aquisições. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezassete horas e 

vinte minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


